

25 JUNIO | 2021

VECINOS DEL CAMINO INTERNACIONAL RECIBEN CANASTAS DE ALIMENTOS DE APOYO DURANTE PANDEMIA

Iniciativa fue impulsada por la Agrupación de Juntas de Vecinos del Camino Internacional, con el apoyo de la empresa Colbún.

“Para nosotros es muy importante este apoyo, ya que ayuda a personas que realmente lo necesitan. En esta ocasión, nosotros le dimos la prioridad a los adultos mayores de escasos recursos, pero también a personas con discapacidad”. Así se refirió Manuel Arredondo, presidente de la Agrupación de Juntas de Vecinos del Camino Internacional, a la entrega de cajas de alimentos para los vecinos de la zona, a partir de un trabajo conjunto entre dicha entidad, las 18 juntas de vecinos existentes en la ruta y la empresa Colbún.

La iniciativa estuvo dirigida a colaborar con las personas que más se han visto afectadas por la crisis sanitaria del Covid-19, por medio de la distribución de productos e insumos de primera necesidad.

“Entendiendo por todo lo que estamos pasando como país debido a la pandemia, estas ayudas son muy importantes, ya que de una u otra forma vienen a aportar y ayudar a estas familias. Creemos que el trabajo que hemos estado realizando como Agrupación del Camino Internacional en todo este tiempo de pandemia nos ha ayudado a hacer conciencia de lo frágil que somos los seres humanos, por lo tanto, una de las formas de ayudar es entregando este aporte directamente a estas familias”, sostuvo Arredondo.

Por su parte, Hernán Navarro, presidente de la Junta de Vecinos del sector de Riecillo, indicó que “la comunidad y los adultos mayores que recibieron esta ayuda quedaron muy agradecidos por el aporte, debido a la situación que estamos pasando. Aparte de la pandemia, nosotros estamos en un lugar bastante alejado y con muy poca locomoción, entonces todo el aporte que tengamos para nuestra comunidad es bienvenido”

Segundo López, presidente de la Junta de Vecinos Bocatoma, resaltó que “(las cajas) fueron un aporte en este momento que estamos mal por la pandemia, considerando que la gente se quedó sin pega y todo está tan caro”.

“Con la Agrupación y las juntas de vecinos del Camino Internacional hemos venido desarrollando un trabajo conjunto durante los últimos años, orientado a contribuir a una mejor calidad de vida para los habitantes de la zona, labor que ha cobrado una mayor relevancia durante este periodo de pandemia que ha afectado fuerte a muchas familias”, planteó Gonzalo Palacios, jefe de Asuntos Públicos y Comunicaciones Zona Norte de Colbún.

Cabe destacar que esta iniciativa se suma a un conjunto de acciones impulsadas por Colbún en las comunas de Los Andes y San Esteban, a fin de aportar durante la actual emergencia sanitaria, como la donación de mascarillas quirúrgicas, la entrega de protectores faciales elaborados con impresión 3D, la implementación de fondos concursables y un programa de radio para emprendimientos locales, el aporte de un túnel de sanitización para la Posta de Salud Rural de Río Colorado y la difusión de mensajes educativos, entre otras medidas.

Para más información

Gonzalo Palacios

Francisco Ramdohr

Comunicaciones Colbún

Corpo Comunicaciones

Fono: (562) 2460 4234

Fono: +56 2 25921194 | +56 9 92829224

Email: gpalacios@colbun.cl

Email: francisco@corpo.cl